

**DÍA DE LA CULTURA CHINA Y CELEBRACIÓN DE LA FIESTA DE  
PRIMAVERA 2019**  
**CIUDAD DE MÉXICO, 2 DE FEBRERO DE 2019**



El pasado 1 de febrero, la Embajada de la República Popular China en México realizó una celebración para conmemorar el “Día de la Cultura China y Celebración de la Fiesta de Primavera 2019”, en la cual estuvo presente el Embajador de China en México Qiu Xiaoqi y la Secretaria de Economía, Graciela Márquez.



En representación del Senado de la República asistió el Senador Martí Batres Guadarrama, Presidente de la Mesa Directiva. Al participar en este encuentro, afirmó que México es un factor de paz, unidad y armonía en el escenario internacional, por lo que a través de su política exterior busca relaciones de amistad con todo el mundo.

Por otro lado, el Presidente de la Mesa Directiva, destacó que México desea buenas relaciones con China por lo cual se busca fortalecer la hermandad entre los pueblos así como los lazos de amistad en el preludio del Año Nuevo Chino. Afirmó también, que en la política internacional se busca tener buenas relaciones con todos los países del mundo.

En este espacio, señaló que a partir del 1 de diciembre del año pasado inició una nueva era para los mexicanos donde se busca la prosperidad, el crecimiento económico y la adecuada distribución de la riqueza. “En esta nueva etapa se va a trabajar mucho los lazos de amistad con el mundo”, añadió.

Al concluir la reunión, manifestó que eso distinguirá a esta nueva etapa y era en la vida de México, además de la lucha por su desarrollo, la honestidad de los gobernantes y la búsqueda de la paz en la tierra y las buenas relaciones con todos los países.